

Pabung Kab. Solok Kodim 0309/Solok Buka Secara Resmi Latihan Teknis Teritorial

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID

Mar 5, 2024 - 05:20



KOTA SOLOK - Perwira Penghubung (Pabung) Kabupaten Solok Selatan Kapten Inf Pardomoan Simanjong membuka secara resmi pelaksanaan Latihan Teknis Teritorial (Latnister) Tahun Anggaran 2024 yang di gelar di Lapangan Upacara Makodim 0309/Solok, Jl. Ahmad Yani No.01, VI Suku, Kec. Lubuk Sikarah, Kota Solok, Senin (04/03/2024)

Latnister merupakan lanjutan dari latihan latihan sebelumnya dilaksanakan untuk

memantapkan Dan meningkatkan kembali materi mengenai Teritorial, agar Para personil Kodim dan jajaran paham dengan tugas dan tanggung jawab sebagai insan pembinaan Teritorial.

Kegiatan Latnister tersebut diikuti oleh Anggota Kodim dan Koramil Jajaran yang datang dalam latihan teknis Teritorial, Koramil yang Terlibat dalam Latihan Koramil adalah Koramil yang berada di kawasan Solok Utara.

Dalam upacara pembukaan Latnister yang dibuka langsung Oleh Pabung Kabupaten Solok Kapten Inf Pardomoan Simanjorang, turut hadir juga para Perwira Staff dan para Danramil jajaran Solok Utara.

Dalam amanatnya Kapten Inf Simajorang menyampaikan penekanan dari komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si., "Hari ini kita akan melaksanakan pembukaan kegiatan Latnister untuk Tahun Anggaran 2024, dalam kegiatan ini sebagai Aparat Teritorial para Babinsa khususnya hendaknya memperhatikan seluruh Materi yang akan disajikan oleh pameri, diantaranya Materi Ketatalaksanaan Binter dan 5 Kemampuan Teritorial, Katanya dalam mengawali sambutan tersebut.

"Kegiatan Larnister ini kita laksanakan selama 5 hari dari tanggal 04 S.D. 08 maret 2024. Pelaksanaan Latnister TA 2024 mengusung tema latihan, "MELALUI LATIHAN TEKNIS TERITORIAL, KODIM 0309/SOLOK SIAP MENINGKATKAN KEMAMPUAN DALAM MELAKSANAKAN PEMBINAAN TERITORIAL," yang di ikuti oleh 100 orang Prajurit TNI Kodim 0309/Solok".

Lanjut Pabung, didalam Materi Ketatalaksanaan Binter itu sendiri yang perlu diperhatikan oleh Seorang Babinsa atau Aparat Teritorial adalah Kemampuan melaksanakan tehnik pengumpulan data, kemampuan melaksanakan tehnik analisa data teritorial.

Diakhir Panung berharap kepada penyelenggara untuk melaksanakan pengawasan yang ketat elama latihan demi meningkatkan kualitas latihan dan memperhatikan faktor keamanan personil dan materil.